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Interrogazione 
Gruppo consiliare Movimento 5 Stelle 

 
 
 

 
 
 
 
 
Oggetto: incasso introiti da sanzioni 
 
 
CONSIDERATO CHE: 
dall’elaborazione pubblicata dal Sole24Ore sulla lotta all’evasione è emersa la scarsa efficienza di 
Pordenone nella riscossione delle sanzioni, comparata ad altre città vicine geograficamente e 
demograficamente, come ad esempio Udine. 
 
  
TENUTO CONTO CHE: 
Nel 2018 a Pordenone sono stati emessi accertamenti per circa €1.048.000. Nel corso dell’anno la 
riscossione è stata pari a €519.000, pari a circa il 50% del dovuto. A Udine invece, sono stati fatti 
accertamenti per €495.000 con un incasso pari a €488.000, pari al 98,7%. 
 
 
 

SI CHIEDE AL SINDACO E ALLA GIUNTA 
 
 
1) Di fornire un analisi delle cause che hanno determinato un valore così basso nella lotta 
all’evasione 
2) Di fornire una lettura del perché Pordenone abbia consegnato accertamenti per un valore 
assoluto doppio rispetto a Udine per essendo grande la metà rispetto quest’ultima. 
 
 
I consiglieri comunali: 
Samuele Stefanoni, Danilo Toneguzzi, Mara Turani, Carla Lotto 
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